

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Nr.: A 21/0758-01

Status: öffentlich

Datum: 17.09.2021

Erkennbarkeit der Radwege auf der Leineweberstraße

Antrag der Fraktionen von Bündnis 90/ Die Grünen und der CDU

Beratungsfolge:

Gremium:

MobilA

Datum:

30.09.2021

Status:

Ö

Zuständigkeit:

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, Vorschläge zu entwickeln, wie die Erkennbarkeit der Radwegführung auf der Leineweberstraße in Fahrtrichtung Stadtmitte auch außerhalb der Bereiche der Querungen und der Haltestellenzugänge verbessert sowie die Einfädelung des Radweges auf die Fahrbahn im Bereich Stadtmitte in Fahrtrichtung Kaiserplatz sicherer gestaltet werden kann.

Begründung:

Im Rahmen des Gestaltungskonzeptes Innenstadt wurde der nördliche Teil der Leineweberstraße als Einkaufsstraße aufgewertet und ein neuer Einrichtungsradweg angelegt. Im südlichen Teil der Leineweberstraße wird der Radverkehr gemeinsam mit dem MIV auf der Fahrbahn geführt.

Aus den Rückmeldungen der Bürger:innen ergibt sich für die antragstellenden Fraktionen ein Verbesserungsbedarf der Kennzeichnung der Radwegesituation insgesamt. Daher halten die antragstellenden Fraktionen es für sinnvoll, die Verwaltung damit zu beauftragen, die Erkennbarkeit der Radwege z.B. durch Piktogramme und/oder Beschilderungen etc. zu verbessern.

Christina Küsters

Tim Giesbert

Fraktionsvorsitzende
CDU

Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90/ Die Grünen

Anlagen: